



04.11.2024

An die Mitglieder des Fördervereins und Freunde / Freundinnen des Seniorenbeirates

Newsletter 22 / 2024



Christa Herrmann, Detlef Geyer, Ulrich Volbers,
Brigitte Leschke-Ramcke, Christof Theunissen, Jörg Müller

„Viele Köche verderben den Brei!“

Walsrode. Entgegen der alten Schulweisheit, hat der Seniorenbeirat Walsrode wieder einmal bewiesen: Dem ist nicht so! Die Idee köchelte schon lange; wie kommt man mit Menschen ins Gespräch oder wie signalisiere ich Menschen, dass ich gesprächsbereit bin? Aber wie bei einem guten Eintopf muss es erst etwas ziehen um auch jedem gut zu schmecken oder wie in diesem Fall, in die Tat umgesetzt zu werden. Wieder aufgegriffen wurde das Thema als der „Neu Walsroder“ Detlef Geyer, in einer der jeweils am letzten Dienstag im Monat stattfindenden Sprechstunden des Seniorenbeirates, genau diese Frage stellte. Noch in der Sprechstunde wurde die Idee geboren, einen Button zu entwickeln, den man offen an der Kleidung tragen kann um

anderen Menschen gegenüber Gesprächs- / Kontaktbereitschaft zu signalisieren. Die Idee stieß im Anschluss auf viele offene Ohren.

So wurde der Button in seiner Form, Farbe und Gestaltung federführend von Jörg Müller vom Seniorenbeirat entwickelt und der Förderverein stellte sehr gerne die benötigten Geldmittel für diesen guten Zweck zur Verfügung.

Herausgekommen ist „Das offene Ohr“. Ein ca. 4 cm großer runder Button, der sehr kontrastreich aber nicht dominant an jeder Kleidung getragen werden kann. Die ersten 500 „offenen Ohren“ werden an Interessierte auf allen Veranstaltungen des Seniorenbeirates kostenlos verteilt. Trauen Sie sich, egal ob auf der Straße, im Café oder beim Einkaufen, zeigen Sie mit „Dem offenen Ohr“, dass Sie gerne mit anderen Mitmenschen ins Gespräch kommen wollen.

„Das offene Ohr“ eine neue Initiative des Seniorenbeirates Walsrode. Schauen sie auf unsere WEB Seite www.seniorenbeirat-walsrode.de, dort finden sie weiter interessante Aktionen für Menschen über 60, oder schreiben sie uns Info@seniorenbeirat-walsrode.de

Wussten Sie schon?

Im November bieten wir 3-mal den Digitalkompass (Hilfe für Senioren und Seniorinnen im Umgang mit Handy, Tablet und Laptop) an. Die Termine sind am 06., 20., und 27.11.

Weitere Informationen finden Sie unter www.seniorenbeirat-walsrode.de

Mit freundlichen Grüßen

SilverVoice Team Öffentlichkeitsarbeit

(Verfasser: Christof Theunissen)